



Verein
GEWALTFREIE ERZIEHUNG
Association
EDUCATION SANS VIOLENCE
www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch



Körperstrafen sind demütigend und beschämend

- **Ein kleiner Blick in die Geschichte**
- **Diskurs in der Schweiz**
- **Petition an Bundesrat und Parlament**



Verein
GEWALTFREIE ERZIEHUNG
Association
EDUCATION SANS VIOLENCE
www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch



Ein kleiner Blick in die Geschichte

Quelle: „Zwei Jahrtausende Kindheit von Marie-Louise Plessen und Peter Zahn

- **Die Tötung Neugeborener und Kindstötung**
- **Gewalt in der Erziehung**



Verein
GEWALTFREIE ERZIEHUNG
Association
EDUCATION SANS VIOLENCE
www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch



Die Folgen der Körperstrafen

- **Erziehung oder Gewalt**
- **Auch in der Schweiz wird oft geschlagen**
- **Der Diskurs in der Schweiz**



Verein
GEWALTFREIE ERZIEHUNG
Association
EDUCATION SANS VIOLENCE
www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch



Ausweg aus der Gewaltspirale

- **Neuer Anlauf in der Schweiz**
- **Unsere Petition**
- **Wir brauchen Sie!**



Verein
GEWALTFREIE ERZIEHUNG
Association
EDUCATION SANS VIOLENCE
www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch



Sie finden uns:

- www.keine-gewalt-gegen-kinder.ch
- www.facebook.com/GewaltfreieErziehung/

Werden Sie Mitglied:

- Natürliche Personen: CHF 50.-
- Jugendliche Unter 25 Jahren: CHF 5.-
- Organisationen: CHF 200.-

Geschäftsstelle:

Barbara Heuberger, Journalistin, Zürich
Mobile: 079 484 41 08